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Краснодарский краевой Комитет КПРФ с глубоким 
прискорбием сообщает, что 15 августа 2023 года при 
выполнении боевых задач в ходе специальной воен-
ной операции на территории ДНР погиб коммунист 
Владимир Николаевич Котов. 

Владимир Котов родился в крестьянской семье 8 
апреля 1968 года в станице Выселки. В начале 90-х го-
дов он получил высшее образование в Кубанском аг-
рарном университете  по специальности «инженер-ме-
ханик», а затем там же получил специальность юриста. 

Работал в станице Березанской Выселковского 
района инженером, а в последующем стал председа-
телем сельскохозяйственного предприятия. Затем ра-
ботал в станице Выселки в ООО «Кубань». 

В 2008 году переехал в Краснодар, где в ООО 
«ЛКЗБ» и на предприятии «Каскад» был начальни-
ком цеха. 

С 1988 являлся членом КПСС, а с мая 2021 года 
– членом КПРФ, состоял на партийном учёте в При-
кубанском отделении г. Краснодара.  

Лейтенант запаса, в июне 2023 года был моби-
лизован в зону СВО, служил в 72-й бригаде, личный 
позывной «Бейсуг». 

ЦК КПРФ и Краснодарский крайком партии, ком-
мунисты Краснодара выражают глубокие соболез-
нования семье, родным и близким, друзьям Влади-
мира Николаевича. Светлая память о нем сохра-
нится в наших сердцах! 

14 августа на Бала-
клавском проспекте в 
столичном районе Зю-
зино прошёл сход жите-
лей, обратившихся к ком-
мунистам местного отде-
ления КПРФ «Севасто-
польское» города 
Москвы. Жители недо-
вольны «благоустрой-
ством» территории в 
рамках мэрской про-
граммы «Мой район» и 
неудобствами, которое 
оно создаёт. На меро-
приятии собралось около 
ста человек, недовольных 
работой местной власти. 

Так называемая программа 
«Мой район», как изначально 
якобы задумывалось, была подго-
товлена для комплексного разви-
тия всех районов столицы с воз-
можностью обновления и допол-
нения с учётом идей самих горо-
жан. Она включает в себя благо-
устройство, строительство и капи-
тальный ремонт социальных объ-
ектов, развитие транспортной ин-
фраструктуры, создание совре-
менных пространств для прогулок 
с домашними питомцами и мно-
гое другое. Проекты реализуются 
для всех 146 муниципальных об-
разований города, включая 125 
районов и 21 поселение ТиНАО. 

Активные граждане – жители 
района выражают недоумение 
невниманием к последствиям ра-
бот по благоустройству. Инте-
ресно, почему остаётся открытым 
вопрос по поводу реализации с 
нарушениями законодательных 
норм непонятных и часто затрат-
ных проектов, сулящих выгоду 
только узкой группе лиц, прибли-
жённых к власти. Множество во-
просов вызывает уничтожение 

зелёных насаждений и вырубка 
деревьев, что гарантированно по-
влечёт обострение экологиче-
ского кризиса и пагубно может 
сказаться на здоровье жителей. 
Много нареканий к особенности 
прокладки в рамках программы 
по благоустройству непонятно ка-
ких дорожек и крайне низкому ка-
честву проведённых работ.  

Обо всем этом говорили высту-
пающие во время схода жителей, 
который вела первый секретарь 
парткома местного отделения 
КПРФ «Севастопольское» Татьяна 
Десятова. Она призвала жителей 
объединиться в борьбе с беспре-

делом для защиты своих прав, га-
рантированных основным зако-
ном – Конституцией РФ. В меро-
приятии вместе с коммунистами 
участвовали также представители 
ВЖС «Надежда России» и органи-
зации «Дети войны». Наказы жи-
телей района будут переданы кан-
дидату на пост мэра Москвы от 
Компартии Леониду Зюганову и 
депутатам фракции КПРФ в Мос-
гордуме. 

Проблемы с благоустройством 
испытывают и в Коньково. 17 ав-
густа 2023 года первый секре-
тарь МГК КПРФ, руководитель 
фракции КПРФ в Московской го-
родской Думе Николай Зубрилин 
вместе с жителями района озна-
комился с первыми результатами 
проекта столичных властей по 
благоустройству. В мероприятии 
также участвовали секретарь 
МГК КПРФ Николай Волков, пред-
седатель Московского городского 
отделения организации «Дети 
войны» Юрий Лапин, активисты 
КПРФ. 

Прежде всего, людей настора-
живает качество работ. Например, 

жители рассказывали об установ-
лении детских площадок взамен 
ранее снесённых. Причём возве-
дённые на них объекты не отве-
чают требованиям безопасности. 
Совершенно непонятно, почему 
вдоль превышающей два метра 
детской горки не установлены 
ограждения. И это не единствен-
ный пример. Во время осмотра 
района коммунисты заметили, что 
строители используют сомнитель-
ные (если не отравляющие) веще-
ства для ремонта. Это не может не 
отразиться на экологической об-
становке, на здоровье жителей. 
Представители застройщиков в от-
вет на просьбы Николая Зубри-
лина и местных активистов предъ-
явить документы, подтверждаю-
щие их право на проведение 
строительных работ, либо отказы-
вались, либо уходили от ответа.  

Часть ранее обещанных новых 
объектов всё же построены. Но 
далеко не все из них функциони-
руют должным образом. Так, в 
районе Коньково действительно 
соорудили ограждённую пло-
щадку для выгула собак. Только 
вот до сих пор двери этой пло-
щадки открыть невозможно. За-
чем тогда строили? Деревья выру-
баются, а потом  подолгу лежат 
неубранные.   

Впрочем, жители района Конь-
ково столкнулись с другими, не 
менее серьёзными проблемами. 
Например, в некоторых жилых до-
мах обнаружены разрастаю-
щиеся трещины.  

Налицо и последствия «оптими-
зации» здравоохранения, сокра-
щения лечебных учреждений, в 
результате чего люди не могут по-
лучить своевременную медицин-
скую помощь. В это же время вла-
сти всё внимание сосредоточили 
на «благоустроительных» работ и 
проводит их, мягко говоря, 
весьма нерационально.  

Попытки обращения жителей 
района Коньково в органы власти 
не увенчались успехом. Со сто-
роны чиновников районного 
уровня поступают регулярные от-
писки. И это не может не вызы-
вать возмущения.  

Николай Зубрилин выслушал 
все просьбы и пожелания жите-
лей района Коньково. Он заявил 
о готовности отправить депутат-
ские запросы в профильные ве-
домства и добиться устранения 
всех накопившихся проблем. 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

Руководитель фрак-
ции КПРФ в Москов-
ской городской Думе, 
первый секретарь МГК 
КПРФ Николай Зубри-
лин поделился своим 
мнением о способах ре-
шения проблем ЖКХ. 

 
Первое, на что обратил внима-

ние лидер столичных коммуни-
стов, – это прибыль коммуналь-
щиков: «Исходя  из тезисов ре-
форматоров, ЖКХ должно прино-
сить прибыль! Вопрос: откуда она 
возьмётся? Это по факту узако-
ненное нарушение прав жителей, 
когда тарифы в ЖКХ завышаются 
неоправданно, именно для полу-
чения незаработанной прибыли». 

Николай Зубрилин подчеркнул, 
что капитальный ремонт жилья 
должен проводить Департамент 
капремонта, а Фонд капремонта 
– лишь ненужный посредник. 
«Приёмка работ по капремонту 
должна проводиться поэтапно! – 
уверен коммунист. – После за-
мены трассы должен проводиться 
приём трассы ДО обмотки тепло-
изоляцией, чтобы убедиться в 
диаметре трубы, наличии оцин-
ковки и определить длину трассы, 
где проведена замена труб. 
Также и другие участки проведен-
ного капремонта должны прини-
маться поэтапно!» 

Депутат считает, что необхо-
димо устранить посредников и в 
цепочке передачи тепловой и 
электроэнергии. Производители 
энергии должны сами поставлять 
свои ресурсы потребителю и сами 
отвечать за содержание и экс-

плуатацию сетей и коммуникаций, 
вплоть до разграничения балан-
совой принадлежности получа-
теля ресурсов. Любые посредники 
и множественные подрядчики яв-
ляются причиной повышения та-
рифов на оплату ресурсов в ЖКХ. 

 «Большой ущерб нанесён го-
родскому хозяйству по причине 
разрушения системы мастерских 
участков в ЖКХ и ликвидации 
диспетчерских служб в районах 
на местах, – считает депутат. – Се-
годня, как и в случае с эксплуата-
ционными структурами в ЖКХ, 
диспетчер центрального пункта в 
Зеленограде остаётся посредни-
ком, который напрасно тратит 
время на болтовню. Каждому жи-
телю приходится по два раза да-
вать заявку и два раза объяснять, 
что случилось и каковы видимые 
последствия от аварии, сначала 
диспетчеру в Зеленограде, потом 
во второй раз диспетчеру в рай-
оне. Диспетчер зачастую не пони-
мает причин аварий, не может 
толком объяснить аварийной 
службе причину и последствия 
аварий, не может посоветовать, 
что делать жильцу в случае ава-
рии. Диспетчер не знает устрой-
ства инженерных сетей и комму-
никаций, не знает устройства 
квартирных стояков, их диаметры 
и места перекрытия подачи и за-
кольцовки. Я убеждён, что звонки 
жителей должны напрямую по-
падать в районную диспетчерскую 
службу без всяких посредников, 
сидящих в Зеленограде. Район-
ный диспетчер должен опера-
тивно направлять аварийку на 
место аварии! Точка!»

В ходе СВО погиб краснодарский 
коммунист Владимир Котов

Благоустройство  
по-московски

В ЖКХ посредники  
не нужны!


